

a jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que la Cuarta Transformación en la Ciudad de México es un "gobierno honesto que nunca jamás traicionará a su pueblo", y muestra de ello es que han eliminado la corrupción y privilegios para beneficio de privados.

Al cumplir cuatro años de asumir la titularidad de la capital y el cual celebró en el Teatro Esperanza Iris, la mandataria capitalina refirió que realizar estas acciones han permitido un ahorro de 80 mil millones de pesos que se han destinado a la inversión pública y a programas para el bienestar.

"Llegamos hace cuatro años al gobierno y puedo decir que en este tiempo pasamos de la corrupción y el uso de los recursos, para beneficios propios", dijo la mandataria capitalina.

Sheinbaum explicó que en materia de seguridad, ha disminuido en 59.4 por ciento en promedio diario de los delitos de alto impacto; de 58.8 por ciento en los homicidios; en 63, y 48 por ciento en robo a vehículo con violencia y sin violencia, respectivamente, "si se compara enero-octubre de 2022

#ASEGURASHEINBAUM

YANOHAY CORRUPCIÓN EN LA CDIX

SE AHORRARON 80 MIL MDP AL ELIMINARLA Y SUPRIMIR PRIVILEGIOS PARA FUNCIONARIOS

POR CINTHYA STETTIN

POR EL AMBIENTE

17

 MIL 566 MILLONES DE PESOS, PARA INVERSIÓN HÍDRICA. 128

• DÍAS LIMPIOS HA HABIDO EN ESTE AÑO. con el mismo periodo de 2019".

Sheinbaum añadió que los delitos de feminicidio han bajado 22 por ciento y por ello continuarán laborando para proteger a las mujeres de la ciudad.

Asimismo, dijo que se ha incrementado 45 por ciento el salario de los elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), para quienes se contempla un nuevo aumento de 9 por ciento en el presupuesto de 2023.

Destacó que con la implementación de los programas "Barrio Adentro" y "Jóvenes Unen al Barrio", se tiene certeza de que se han evitado que tres mil 500 jóvenes sean parte de la delincuencia.

"Lo cierto es que tenemos que seguir trabajando, que no es cruzarse de brazos ahora, sino nuestro compromiso permanente para seguir manteniendo la seguridad de nuestra ciudad", apuntó.

Añadió que son trece acciones desarrolladas, y que ha permitido una disminución de los feminicidios en la capital de 22 por ciento, "y no nos vamos a cansar de seguir trabajando por la seguridad de las mujeres", sentenció.

MILLO-

NES DE

DESCAR-

GAS TIENE

LAAPP

CDMX.

La jefa de Gobierno aprovechó para puntualizar que su administración no va a privatizar el suelo de conservación de la capital, que representa la mitad del territorio y donde habitan sus pueblos originarios.

Finalmente dijo que en la administración anterior se destinaron 200 millones de pesos al suelo de conservación, pero su gobierno ha invertido cuatro mil 90 millones de pesos.











